

令和5年度志津川自然の家主催事業

オータム in 南三陸

～堪能！秋の戸倉っかき～を開催しました

秋の志津川湾も魅力がいっぱいでした！

10月14日（土）～15日（日）にオータム in 南三陸～堪能！秋の戸倉っかき～を実施しました。

1日目は、志津川湾で育ったホヤを活用し、ダッチオーブンでホヤピザ作りを楽しみました。その後、志津川湾の洋上を船でめぐり、ホヤとかきの養殖筏を見学しました。夜は、南三陸町戸倉地区の若手漁師後藤伸弥さんから、震災後の戸倉地区のかき養殖や若手漁師の皆さんで結成された「戸倉 SeaBoys」の活動の様子を聞き、生産者の熱い想いにふれました。

2日目は、マイ竹箸作りを行いました。その後、水揚げしたばかりの今年度の初物の「戸倉っかき」を手に取り、かき剥き体験と焼きがきの試食を行いました。試食では、マイ竹箸を使いました。

この2日間の事業で、南三陸の海の豊かさと自然の厳しさを感じるとともに、漁業を支える若い力のすばらしさ、頼もしさを感じてもらえたのではないかと思います。



開講式



ホヤピザ作り



かき筏見学



講話「震災後の挑戦と持続可能な水産業」戸倉 SeaBoys 代表 後藤伸弥 氏



マイ竹箸作り



かき剥き体験・焼きがき試食



閉講式



秋の志津川を堪能していただきました！

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。またのお越しをお待ちしております。